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◇秋葉就一の２月千葉県議会予算委質疑予定◇ 
電子メール: akibasanka@yahoo.co.jp                        TEL 047－489－5406,  FAX 489－5407 

・日時：２０２４年３月６日（水） 午後３時～３時３０分の間に開始予定 

・場所：千葉県議会棟本会議場、県議会予算委員会通告一覧は↓ 

https://www.pref.chiba.lg.jp/gikai/giji/iinkai/yosan-tukokur5.html 

・傍聴は定員の範囲内であれば、事前の予約は不要ですが、確実に傍聴できる予約傍聴をご希望の場合、前々

日の３月４日までに上記・秋葉事務所までご連絡願います。 

 

１．児童相談所の改善及びこどもの権利擁護推進について 

１－１．令和４年度の県全体及び県の県内各児童相談所における一時保護の平均日数はそれぞれ何日か。 

１－２．こどもの権利擁護推進事業１９００万円は、極めて重要な事業であり、すみやかに入所児童等に、

必要な秘密は守られることと合わせて周知する必要があるが、どのように周知するのか。 

１－３．同事業のうち、「権利擁護に係る環境整備」として社会福祉審議会の活用が想定されているが、どの

ような委員構成か。また、こどもの申立て内容からして同席を拒むべき関係者は確実に同席させない運用と

なるのか。 

１－４．同事業のうち、意見表明等支援事業では、月２回、「児童相談所等から独立した意見表明等支援員」

を派遣するというが、その「独立」はどのようにして担保するのか。 

 

２．救命救急医療の医療提供体制の維持について 

１－１．救命救急センター運営費補助として約８億３５００万円が計上されているが、補助を受けている医

療機関の麻酔科医以外の医師、麻酔科医、技師、看護師の人数を県は把握することができて、過年度の人数

を一定程度下回った場合に是正を求めることはあるか。 

   

３．有機農産物とオーガニック給食の推進について 

３－１．有機農業産地づくり推進事業は、令和５年度当初予算が前年度比５００万円増の２５００万円であ

ったが、４年度と比べて執行状況に違いはあるか。 

３－２．同事業の６年度当初予算は５４００万円計上されているが、どのような活用と効果が見込まれてい

るのか。2022年度から木更津市と佐倉市が同事業の採択を受けて、両市は２年目。他の自治体の参加見込み

はあるか。 

３－３．県立特別支援学校及び県立中学校の給食について、保護者の負担を増やさずに、頻度を定めて、有

機農産物を食材に取り入れる取り組みを開始すべきと考えるがどうか。 

 

４．県立八千代広域公園（萱田側）の整備状況について  

４－１．八千代広域公園整備事業として１億０３２０万円が計上されているが、この主な目的は何か。 

４－２．埋蔵文化財調査を行うことで、萱田側の１期区域の８年度供用開始予定に変更はないか。 

４－３．同公園の萱田側に、バリアフリートイレ、災害時用井戸及び水飲み場の整備予定はあるのか。 
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